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Los Marujos y María José Quintanilla 
presentan un sentido bolero 
música. Se trata de una nueva versión del romántico y desgarrador vals peruano “Yo perdí el corazón”. 

Amelia Carvallo 

acantante y compositora 
L María José Quintanilla 

uniósutalento a Los Ma- 
rujos, del actor y músico Daniel 
Muñoz, en una nueva versión 
del valsecito “Yo perdí el cora- 
zón”, del peruano José Escaja- 
dilo. “Es una canción desgarra- 
dora a decir basta”, dice Quin- 
tanilla sobre este bolero que 
ahora tendrá tintes rancheros. 

La canción tiene un video- 
clip que forma parte delnuevo 
disco de Los Marujos, una pla- 
ca grabada en vivo que tam- 
bién trae colaboraciones de 
Martín Acertijo y Dúo Pajarito. 

Para Daniel Muñoz, la ro- 
mántica canción es sobre un 
amor trágico, un amor no co- 
rrespondido, mientras que Ma- 

ría José asegura que se sintió 
“como una Maruja más” gra- 
bando, que hubo muy buena 
onda, complicidad y admira- 
ciónmutua. 

-¿Desde cuándo conoces a María 
José? 

-He seguido, como toda la gen- 
te,sucarrera desde pequeñitay 
meencontré conella un par de 
veces en televisión, ella traba- 
jandoen Megay yo asistiendo a 
algunas entrevistas, cruzamos 
un par de palabras, pero nunca 
unarelacióntanestrech 
ahora que se dio la posi 
de compartir escenario, cantar 
un tema juntos y poder cono- 
cernos mucho mejor. 
-¿Y cómosurglóla invitación? 
-Poriniciativade Rodrigo Salga- 

    

do, el director musical de Los 
Marujos, que desde ya untiem- 
po estaba pensando en darle 
unanuevaruta a nuestroreper- 
torio quesi bien, en él las cue- 
cas son la columna vertebral, 

ya hemos viajado por otros rit- 
mos, haciendo homenaje ala 
música latinoamericana. Y tam- 
bién estábamos pensando en 
hacer duplas. Ya habíamos he- 
cho ensayos con otros artistas, 
perono grabar un tema conal- 
guien consagrado como María 
José, y québueno que ella acep- 
tó porque nos conoce, sabe la 

calidad del equipo musicaly las 
exigencias que nos ponemos a 
la hora de grabar. 
-¿Quéteparecióla elección de es- 
ta canción? 

-La canción la propusieron 
ellos y dije altiro que sí porque 
siempre la había querido can- 
tar, perono encontraba el lugar 
ni el momento para hacerlo. 
Ellos propusieron una forma y 
fui muy respetuosa con.eso, pe- 
roigual la levé a miárea, amis 
inflexiones, y fue genial porque 
se hizo todo muy fácil. 
-¿Quéte parecieron los arreglos 

MARÍA JOSÉ QUINTANILLA SIEMPRE HABÍA QUERIDO CANTAR ESTE VALS, “PERO NO ENCONTRABA EL LUGAR NI EL MOMENTO PARA HACERLO”. 

de vihuela, acordeón y violín que 
hizo Rodrigo Salgado? 
«Bueno, los chiquillos hicieron 
magia con la canción. Esta 
canción es del folclor peruano 
y Rodrigo me contó que en un 
viaje a México se le prendió la 
ampolleta de hacer el cruce y 
claro, el que tenga vihuela y 
acordeón me lleva a mi zona 
de confort, es algo que yo do- 
mino, es parte de mi cotidiano 
y agradezco ese guiño a mi 
mundo, es bonito, es una ver- 
sión muy sentida y hermosa, 
es como un traje hecho a la 
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medida. 

EN VIVO 

El registro del disco es de dos 
presentaciones que hicieron 
Los Marujos en el Teatro Ma- 
nuel de Salas el pasado diciem- 
bre. “La disfrutamos muchísi- 
mo porqueestábamos un poco 
alejados dela obligación de ha- 
cer unespectáculo para un pú- 
blico, sino que el concepto era 
una grabación, entre comillas 
íntima, con un público que par- 
ticipa. Nos tiene muy contentos 
la calidad del material grabado, 

Chalo González con sus galar- 
dones, sus equipos y experticia 
le dio una excelente garantía al 
registro”, resume Muñoz. 
-¿Quéeslo más placentero de gra- 
barun disco en vivo? 
-Es que justamente está vivo, 
está ocurriendotodo en vivoy, 
sibien hay una planificación y 
ensayo, el hecho detener al pú- 
blico, que es un artífice de lo 
inesperado, le da energía, es- 
pontaneidad a todo, incluso a 
las interpretaciones quesibien 
están ensayadas, el público las 
define cuando aplaude, cuan- 
dogrita, cuandose manifiesta, 
ese fue.el principal placer; tam- 
bién volvera encontrarnos con 
los amigos Marujos en la reali- 
zación de este disco, en el cual 
hemos plasmado toda nuestra 
alegría y entusiasmo. Estamos 
felicesde poder darle vidaaun 
material nuevo. 
=¿N tú María José?, ¿cómo te sen- 
tistecantando en unasola toma? 
-Lo más bonito de estar en vivo 
es que uno sabe que es una to- 
may tiene que quedar hermo- 
so. Hay adrenalina sobre el es- 
cenario por dejar lo mejor y 
eso se siente al escuchar el re- 
gistro. El público le aporta su 
cuota de vibra y buena onda, 
colaborando al cien porciento. 
El momento en que la graba- 
mos en el show fue bien mági- 
co porque la gente quedó co 
mo “wow, quéloco y qué boni 
to esto”, hubo un silencio des- 
pués de terminar y luego un 
aplauso muy bonito que se 
siente, es que hay corazón y 
pasión en esta canción. (+4 

  

  

  

Médico se declara culpable de 
“conspirar” en muerte de Perry 
HOLLYWOOD. El actor de “Friends” falleció en octubre del año 
de pasado tras ingerir ketamina. 

no de los médicos acu- 
u sadosen relación con 

la muerte del actor es- 
tadounidense Matthew Perry 
aceptó declararse culpable de 
conspirar para distribuir la ke- 
tamina que causó el falleci- 
miento de la estrella de 
“Friends” en octubre del año 
pasado. 

Mark Chávez, uno de los 

cinco imputados en el caso, 
“aceptó declararse culpable de 
un cargo de conspiración para 
distribuir ketamina y firmó un 
acuerdo de culpabilidad”, i 
formó este viernes el Departa- 
mento deJusticia, según indicó 
el diario especializado Deadli- 
ne. 

Chávez, de 54 años y oriun- 
dodeSan Diego, acudióelvier- 

  

nes por primera vezante el tri 
bunal federal de Los Ángeles 
para una audiencia de fianza y 
lectura de cargos, y se espera 
que en las próximas semanas 
se fije una fecha para que se de- 
clare culpable ante las autori- 
dades. 

Otros dos acusados llega- 
ron a un acuerdo a principios 
de mes conla fiscalía para de- 

ERE/ARCHVO 

FANS IMPROVISAN UN MEMORIAL DE MATTHEW PERRY EN NUEVA YORK. 

dlararse culpables. 
El 15 deagosto, tanto el mé- 

dico como otras cinco perso- 
nas, incluido el asistente perso- 

  

nalde Perry, se acusaron de per- 
teneceraunared delictivaclan- 
destina responsable de distri- 
buir grandes cantidades de ke- 

tamina, sustancia quese encon- 
tró enel cuerpo del intérprete 
enel momento de su muerte. 

Las autoridades relataron 
que Perry obtuvo la ketamina 
que terminó con su vida de 
parte de Jasveen Sangha, una 
traficante de drogas conocida 
como “la Reina de la Ketami- 

na”: la jeringa la proporcionó 
el médico Salvador Plasencia y 
suasistente personal, Kenneth 
Iwamasa, inyectó la droga al 
actor el día de su muerte el 28 
deoctubre. 

Elfiscal añadió que losacu- 
sados aprovecharon “los pro- 
blemas de adicción” de Perry 
para sacar provecho de él y 
“enriquecerse”. (3
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